



## Consejo Económico y Social

Distr. general  
25 de enero de 2001  
Español  
Original: inglés

---

### Comisión sobre el Desarrollo Sostenible

Noveno período de sesiones

16 a 27 de abril de 2001

#### **Carta de fecha 16 de enero de 2001 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Austria ante las Naciones Unidas**

Quisiera informarle sobre la primera reunión del Foro Mundial sobre Energía Sostenible, que se celebró en Austria del 11 al 13 de diciembre de 2000.

El objetivo del Foro es constituir una plataforma para entablar un diálogo entre todos los interesados sobre cuestiones relativas a la energía para el desarrollo sostenible. El Foro surgió de las actividades de extensión de la Evaluación de Recursos Energéticos y tiene el propósito de organizar una serie de diálogos que faciliten la adopción de decisiones sobre cuestiones normativas en los foros apropiados. La primera reunión se dedicó a la energía rural debido a la necesidad acuciante de abordar la cuestión de hacer llegar servicios modernos de energía a los más de 2.000 millones de personas que en la actualidad no tienen acceso a la energía moderna.

La primera reunión del Foro fue copatrocinada por el Instituto Internacional de Análisis Aplicado de Sistemas, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, el Gobierno de Austria y la ciudad de Viena. En los preparativos para la primera reunión, el Foro contó con el apoyo del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de la Secretaría de las Naciones Unidas, la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial, la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, el Organismo Internacional de Energía Atómica, la Organización de Países Exportadores de Petróleo, el Programa de asociación para el medio ambiente en Europa Central, el Instituto Internacional de la Energía, el Consejo Internacional de Uniones Científicas, la Unión Mundial para la Naturaleza, la Fundación Liderazgo en Programas Ambientales y de Desarrollo, la Conferencia Mundial de la Energía y Verbundplan, y se ha beneficiado de una cooperación activa con el Banco Mundial y muchos expertos individuales en energía y desarrollo. Agradecemos el apoyo financiero recibido de la Fundación Liderazgo en Programas Ambientales y de Desarrollo, Noruega y Suecia que permitió que participaran en la primera reunión del Foro expertos de países menos adelantados.

Se adjunta el resumen ejecutivo de la primera reunión del Foro (véase el anexo I), la versión definitiva del programa (véase el anexo II), y el informe del Instituto Internacional para el Desarrollo Sostenible (véase el anexo III).

Le agradecería que hiciera distribuir el texto de la presente carta y sus anexos como documento de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible.

*(Firmado)* Gerhard **Pfanzelter**  
Representante Permanente

**Anexos de la carta de fecha 16 de enero de 2001 dirigida al  
Secretario General por el Representante Permanente de  
Austria ante las Naciones Unidas**